

La Laboral celebrará unas jornadas con motivo del 75 aniversario de su construcción

El programa se presentó a Carmen Moriyón en una reunión en la que se trató la adecuación de la piscina y la promoción del entorno como Patrimonio

EVA HERNÁNDEZ

GIJÓN. La asociación de Antiguos Alumnos de la Laboral preparan unas jornadas que tendrán lugar este mes con motivo del 75 aniversario del inicio de la construcción de la Universidad Laboral de Gijón. Se desarrollarán en el Ateneo Jovellanos y la Universidad Laboral y para todos los encuentros la entrada será libre hasta completar aforo.

El primero de ellos será en el Ateneo, el 19 de octubre, a partir de las 19 horas, y se incluirá la presentación del libro 'El mayor empeño arquitectónico del siglo XX en España', escrito por Rafael Morán y editado por la asociación. En él, se cuenta de una manera minuciosa el sistema constructivo que desarrolló el arquitecto Luis Moya y su equipo, con un recorrido por cada una de las estancias de la universidad detallando y profundizando en diversas piezas existentes. El viernes 27 y el sábado 28 las jornadas se trasladarán a la Universidad Laboral. En ambas sesiones se tratarán temas como la lucha por hacer de la Laboral Patrimonio de la Humanidad, así como su conservación y la arquitectura de la misma y contará con la participación del sobrino de Luis Moya, de mismo nombre.

Estas jornadas fueron presentadas ayer a la alcaldesa, Carmen Moriyón durante una reunión que mantuvo con miembros de la asociación. En el encuentro, se abor-



La alcaldesa, Carmen Moriyón y la junta directiva de la asociación de Antiguos Alumnos de la Laboral. D. ARIENZA

PROGRAMA

Ateneo Jovellanos

Jueves, 19 a las 19 horas: Salutación y presentación de las jornadas por Manuel Nevares; 'Luis Moya: donde acaba la función, empieza la arquitectura' por Diego Cabezedo, intervención de Ángel González (director adjunto de EL COMERCIO); Eloy Méndez, periodista; Viliulfo Díaz (primer rector seglar y último rector); Oscar González (directiva de la asociación). Presentación 'El mayor empeño ar-

quitectónico del siglo XX en España', Rafael Morán.

Universidad Laboral

Viernes, 27 de octubre a las 19 horas: Salutación y presentación de las jornadas por Manuel Nevares; mesa redonda moderada por Ángel González (director adjunto de EL COMERCIO) intervienen Juan Manuel Fierro, Jesús Merino y Oscar González.

Sábado, 28 de octubre: Visita

daron asuntos con la regidora como el proyecto del área deportiva, un tema que «ya habíamos tratado con la anterior alcaldía», según transmitió la vicepresidenta, Nuria Rabasa. La alcaldesa les aseguró «estar retomando el tema» aunque «posiblemente no va a seguir en la línea que tenía el gobierno anterior». Carmen Moriyón explicó que «la prioridad del Ayunta-

miento es adecuar la piscina, uno de los puntos fundamentales más allá de cosas nuevas; hay que recuperar lo que ya está hecho». La asociación lleva «tiempo demandándolo», ya que «nos parece que no hay ninguna piscina pública al aire libre y más en un entorno privilegiado como este». Otro tema de interés para los antiguos alumnos es impulsar y promover la Labo-

guiada (10); Salutación y presentación (10.30); intervenciones de Javier Mosteiro, 'Luis Moya en la Universidad Laboral de Gijón: Ideal y material'; Luis Moya, 'La Laboral de Gijón'; Alberto Tellería, 'La importancia de conservación de Patrimonio'; Margarita Suárez, 'El fondo Luis Moya Blanco de la ETS de Arquitectura de Madrid como testimonio de su obra'; Oscar González, Medios audiovisuales; Orquesta del Conservatorio.

ral como Patrimonio de la Humanidad, que «aunque es competencia del Principado, el Ayuntamiento es el primer interesado para beneficio de la ciudad». En este sentido, «Moriyón nos transmitió su apoyo y colaboración para planear una reunión con el Principado y la asociación para insistir en la importancia de que esto salga adelante».

Los timadores del tocomoco vuelven a actuar con una anciana en Los Campos

O. SUÁREZ

GIJÓN. Nuevo caso del timo del tocomoco en la ciudad, una de las estafas más antiguas y empleadas a lo largo de la historia y que en los últimos meses ha dejado al menos cinco víctimas en Gijón.

Una mujer de edad avanzada fue abordada por un hombre en la calle Enrique Martínez, en el entorno de Los Campos. Simulaba tener una discapacidad intelectual, tenía mediana edad, media 1,60 metros de estatura, con perilla y pelo moreno. Le preguntó por una dirección y al mismo tiempo le enseñó unos cupones supuestamente premiados que pretendía cobrar. «En ese instante apareció en escena el cómplice, el 'gancho', un hombre de 1,80 metros de estatura, moreno, barba recortada y bien vestido», explican desde la Comisaría de la Policía Nacional, que añaden que «entre los dos lograron embaucar a la mujer para que les entregase las joyas y así repartirse entre los tres los cupones».

Ya con las joyas, «todos se subieron a un coche para ir a cobrar los cupones, momento en el que el supuesto discapacitado alegó que tenía hambre y sed y le encargó a la víctima que se bajase del vehículo a comprar algo de comer y beber, dejando allí las joyas y el dinero». Entró a un bar a comprar un pincho y una botella de agua. Al salir, ni rastro del coche, ni de los dos individuos ni por supuesto, de las joyas y el dinero.



10.000 inscritos para batir el récord de la RCP simultánea

10.000 escolares participarán el lunes (Día mundial de la parada cardiaca) en el III Récord de RCP simultánea. De los 5.000 gijoneses apuntados, mil lo harán en el Palacio de los Deportes. Por la tarde, de 16 a 18 horas, en el Náutico, tendrá lugar la I Maratón RCP solo con las manos, donde se podrá aprender esta técnica de reanimación cardiopulmonar.

SERVICIO PÚBLICO DE EMPLEO

CURSOS DIRIGIDOS PRIORITARIAMENTE A TRABAJADORES/AS DESEMPLEADOS/AS

GOBIERNO DEL PRINCIPADO DE ASTURIAS

Solicitud de cursos en www.trabajastur.com

ADR. TRANSPORTE DE MERCANCÍAS PELIGROSAS BÁSICO 12 plazas

Inicio: 06/11/2023
Lugar: Gijón
Fecha límite de inscripción: Hasta el 18/10/2023
Horario: De lunes a viernes de 09:00 a 14:00 h.
Duración del curso: 34 h. (Hasta el 14/11/2023)
Requisitos de acceso: Imprescindible estar en posesión del permiso de conducir B con, al menos, un año de antigüedad. Desempleados/as con tarjeta de demanda de empleo en vigor.
Modalidad de impartición: Presencial. Curso para la obtención del ADR Básico.

Cursos gratuitos. Hasta el 30% de las plazas podrán cubrirse con trabajadores/as ocupados/as.




C/ Teodoro Cuesta, 1 - Bajo
 33207 Gijón
 Tfno.: 985 17 50 52
foma@asetra.es
www.asetra.es